



# 37 Kabupaten Kota Mendapatkan WTP oleh BPK Jatim

**BPK Jatim, Bhirawa**  
Badan Pemeriksaan Daerah (BPK) RI perwakilan Jawa Timur menyerahkan hasil pemeriksaan secara serentak, atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2023 pada 37 entitas periksaan Kabupaten dan Kota se-Jawa Timur, Kamis (2/5).

Dalam acara ini Keuangan tahun 2023 Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) diserahkan langsung oleh Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur, Karyadi di Kantor BPK Jatim, Jalan Ir Juanda Sidoarjo.

Acara ini di datangi Bupati dan Wali Kota yang memakai pakaian khas daerah masing-masing, dan dalam penyelegaraan di saksikan oleh Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono.

BPK Jawa Timur menjelaskan beberapa catatan berkaitan dengan anggaran dimana masih ada salah dalam penyelenggaraan.

“Masih terdapat pengelolaan pajak dan redistribusi daerah yang belum di lakukan secara tertib” ungkap Karyadi

Karyadi juga menegaskan BPK masih menemukan kelemahan pengendalian intern dan permasalahan terkait ketidakpatuhan terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan.

“Berbagai permasalahan yang di temu-



Kepala Perwakilan BPK Jatim Karyadi memberikan sambutan penyerahan serentak (LKPD) tahun 2023, di BPK Jatim Sidoarjo. sesuai ketentuan” ungkap Karyadi. Hasil dari pemeriksaan BPK Jatim, Karyadi meminta segerah di tindak lanjuti perkiraan 60 hari.” Pejabat juga wajib memberika. Jawaban atau penjelasan kepada BPK selambat-lambatnya 60 hari

setelah LPH diterima.  
Pj Gubernur mengapresiasi prestasi yang di lakukan oleh Bupati dan Wali Kota karena hampir semua WPT semua.” Dari 37 Kota Kabupaten 2 kali berturut WTP semua dan laporan keuangannya benar dapat di pertanggung jawaban” ungkap Pj Gubernur Adhy Karyono.

Gubernur juga menyampaikan implementasi dari anggaran berdampak atau tidak kepada masyarakat.”dampak dari implementasi bisa si lihat dari ekonominya apakah program-program di kelolah dengan baik” ujar Pj Gubernur

Anggota V/Pimpinan Pemeriksaan KN V Ahmatp Noor Supit juga mengapresiasi kerja BPK Jatim sebab bisa menyelenggarakan penyerahan serentak WTP di Jawa Timur.”semoga di acara Penyerahan Serentak inj bisa menjadi contoh daerah-daerah lain” jelasnya.

Rincian opini atas LKPD yang telah menerima WTP yaitu Bangkalan, Banyuwangi, Blitar, Bojonegoro, Bondowoso, Bondowoso, Gresik, Jember, Jombang, Kediri, Lamongan, Lumajang, Madiun, Magetan, Malang, Mojokerto, Ngajuk, Ngawi, Pacitan, Pamekasan, Pasuruan, Probolinggo, Ponorogo, Sampang, Sidoarjo, Situbondo, Sumenep, Trenggalek, Tuban, Tulungagung, Batu, Blitar, Kota Kediri, Kota Malang, Kota Mojokerto, Kota Pasuruan, Kota Probolinggo, Kota Surabaya. [gat.mg1]